

Le Gone Volley, le rêve pour les jeunes volleyeurs feuillantins



■ Avec les joueurs de l'ASUL... la photo souvenir qui sera collée dans la chambre ! Photo DR

Ce « Gone Volley », rencontre récréative et sportive, avait fixé rendez-vous aux 3-10 ans, adeptes du ballon et du filet, au Palais des sports de Gerland. Un lieu mythique, une arène exceptionnelle dans laquelle évoluent les pros de l'ASUL. Organisée par le Comité du Rhône, cette demi-journée en terre lyonnaise a été l'occasion ce week-end de se retrouver un peu loin de ses bases, de côtoyer les 80 autres enfants venus des départements limitrophes. Et de s'amuser avant d'assister en spectateurs privilégiés au match des pros. Quatorze

jeunes Foréziens et leurs parents, conduits par François Caporiondo, ont investi le palais de Gerland. Le petit atelier manipulation du ballon était un peu sportif, et surtout ludique. Après l'effort, le réconfort avec un super goûter... et l'atelier maquillage pour transformer, sur le thème de la fête foraine, tout ce petit monde en supporters méconnaissables. Le clou de la sortie, c'était le match opposant l'ASUL à Montpellier : un match de pros garçons, un match de titans qui a vu les Lyonnais terrasser leurs adversaires 3 sets à 0. ■